

Repunte con 32 casos y un fallecido por coronavirus en el Departamento de Salud de Elda

02/05/2020



El **Departamento de Salud de Elda** ha tenido un gran repunte de casos, el más alto desde que la Generalitat Valenciana ofrece los datos por departamentos el 9 de abril. **Ayer, 1 de mayo, se diagnosticaron 32 nuevos casos y hubo un fallecimiento.**

El número total de casos en esta área de salud es de 544, y el de fallecidos, de 50.

Este incremento se puede deber a varios motivos, por un lado, se están haciendo más test, realizado pruebas a todo el personal sanitario, además de que la vuelta al trabajo de parte de la población y las salidas sin cumplir con la seguridad, pueden haber incrementado los

contagios.

Comunidad

Los ingresos por coronavirus en UCI en la Comunidad Valenciana se han reducido a la mitad en las últimas dos semanas, pasando de 238 el 18 de abril a 120 en la actualidad. En el caso de ingresos hospitalarios, la reducción ha sido del 42%, ya que ese mismo día había 1.095 personas y en estos momentos 638.

Ayer se detectaron 305 casos positivos en la Comunidad Valenciana, que elevan a 12.514 el total de positivos desde que comenzó la pandemia. De ellos, 135 en la de

Alicante. En estos momentos, se encuentran activos 3.961 casos, uno de cada tres casos diagnosticados. El número de altas ayer fue de 209 y suman 7.287 en total.

Por provincias, el número total de casos positivos es de 4.281. En la provincia de Alicante hay activos 1.083 (167 hospitalizados y 42 de ellos en la UCI). Hasta hoy con los nuevos 13 fallecimientos, se han producido un total de 1.266 muertes en la Comunidad: 448 en la provincia de Alicante. En cuanto al número de pruebas realizadas para la detección de coronavirus, se han llevado a cabo un total de 158.471 (117.314 a través de PCR y 41.157 de test rápidos). De todas ellas, han dado un resultado

negativo 130.755 (93.476 con PCR y 37.279 por test rápidos).

